

月刊



Niko Nikoニュースレター

2015年8.9月号

春一番が吹かなかった年(過去の例では)大気が不安定になり異状気象になる…なんて聞いた事があります。今年は吹かなかった地域が多くいたせいか台風や豪雨が目立つ長い梅雨となりましたね。博多の山笠を見て育った私が筑豊に嫁いだ8年…今年初めて息子達と共に「飯塚子供山笠」に参加させてもらいました。慣れないうちに水法被を着せてもらい緊張と固まっていた子供達と山が動きはじめると、元気なかけ声を上げ、勢い水を浴びながら、最年少から「後押し」と「ポジション」一生懸命付いていき達成感いっぱいだったよです。鼻を手の方が優しく子供達を指導する姿が微笑ましく、地域密着を大事にしたいと地元愛がとて素敵だなあと感じました。山笠を終わりしよいよ夏本番…また伸び伸び大きくなりまわりのうちに元気にこの夏を過ぎたいとのぞますね。

第一回のレディースデー大盛況でした!



先月7/18に行われたレディースデー女性のお客様に気軽に来店していただきたいという思いが届き、たくさんの方に来ていただきました。お子様はお菓子の家に大はしゃぎ♪ワンコイン洗車で車はピカピカ その待ち時間を利用してのメイクアドバイスはいつもと一味違ったスキンケアやメイクに「すごい」「なんか別人みたい」というお声が上がり、喜んでいただけて本当に良かったです。

次回 8/22 9/19 に開催いたします。お1人はもちろん、お友達やご家族でぜひお越しください。

COMPANY history part 3

日興産業のあゆみ

昭和51年、現在の穂波庁舎の隣で日興産業自動車センターとしてオープンし、車両販売にも本格的に乗り出しました。その後TAX飯塚(旧タイセイ自動車)を吸収合併したのを機に、現在では樂市のひよこ工場の隣でTAX飯塚として車の販売と整備を行っています。幅広くお客様のニーズに答えられるよう、日祝日はTAXでも対応しておりますので、急なアクシデントもお任せ下さい!



現在は新しいもう一つ料理店としてソフトバンクのケータイショップに



只今日興のフェイスブック作成中です。いいわ!をお待ちしています。

日興自動車 三浦 検索

<http://lotas-kyusyu.office-on-the.net/NIKKOH>

TAXタイセイトップ 検索

<http://www.tax-iizuka.com/>

日興の新入社員紹介

ト
が
室

若林 真美さん

(☆ ☆) 今年で20歳になりました。小学生の頃から始めたバレーを今も続けています。事務職は初めてですが一生懸命がんばりますのでよろしくお願ひします。

イベントのチラシ作成やパソコンの文字入力など、テキパキこなしてくれています。平均年齢50歳近い我が社にフレッシュな風を吹かしてくれる笑顔のとてもかわいらしい女性です!!

バッテリー一点検されませんか?

車が動いていない時でも時計を動かすなど24時間働いており、走行中に発電した電気を溜め込んでくれる言葉だムのような役割。夏のバッテリーの主な消耗原因是エアコン!!バッテリーは使えば使う程性能が劣化して電気を溜める量が少なくなる。交換の目安は3~5年ですが、バッテリーや車の高性能化によって弱っていてもギリギリまで症状が分かりづらいもの。出かけが多くなるこれから季節にぜひ無料点検を!!

よいさの!

飯塚山笠にかける想い 整備士 高田一郎・編

小学校の頃、地域の子供会から子供山に参加したり、途中ランクはあるが山笠に間に合わせて30年近くになる。今年7/1の「お祭り」から始まる「飯塚山笠」。我が家田流は新しい台飾りに山頭が替わり昨年逃げ優勝奪還燃えつけの個人的で昨年は当社社長が事務局長を務める東流が優勝したのを今年は自分が勝ちとるぞーと気合充分で臨んだ。全長2.3kmを流れ全然9分台で駆け抜けたスピードは日本一早いとされる飯塚山笠の魅力のひとつ。15日の追山は田流優勝+閉会式が結果発表で優勝を確認した時は1年間苦労してきた事や大変だった事を全て吹き飛ばれ来た気がした。そして期間中は3歳の長男と今年産まれた次男も一緒に楽しめて嬉しいひと時だった。

日興産業グループ 日興自動車

TAX 飯塚

0948-22-3091

発行人 大森 渚 発行責任者 三浦 徳子